

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Holubsteg: heuer Baubeginn

Bezirks-Chef Kubik über 2013: Impulse fürs Stuwerviertel, und die Donau rückt an die Leopoldstadt.

■ **Eines der großen Themen des Vorjahrs war der Steg über den Handelskai. Wann kommt er?**

GERHARD KUBIK: „Nach langen Diskussionen gab es endlich die Zusage, dass auf Höhe Holubgasse ein Steg zur Donau finanziert wird. Bereits heuer ist der Baubeginn geplant.“

Was bringt der Holubsteg?

„Er rückt die Donau näher an die Leopoldstadt. Nun kann man endlich auch in diesem

Gebiet gefahrlos über die Bahngleise zum Naherholungsgebiet schlendern.“

Was bringt das neue Jahr dem Stuwerviertel?

„Eine weitere Aufwertung.“

Wie wird das Stuwerviertel aufgewertet?

„Im Herbst geht die neue Wirtschafts-Universität in Betrieb. Die Vorarbeiten dafür erfolgen bereits ab Juni. Gleichzeitig wird auch das Studentenheim und das Hotel auf der Ausstellungsstraße eröffnet. Die hier wohnenden, arbeitenden und studierenden Menschen beleben das ganze Umfeld und geben neue Impulse.“

Kommt durch die Fertigstellung der Pratergarage mehr

Verkehr ins Viertel, wie einige Anrainer fürchten?

„Nein, ich erwarte mir eher weniger Verkehr. Der Großteil der Stellplätze ist für Praterunternehmer und Anrainer vorgesehen. Auch die Besucher des Prater-Domes sollen hier ihr Auto abstellen können, so dass deren Parkplatzsuch-Verkehr wegfällt.“

Wie geht es im Nordbahnhof-Viertel weiter?

„Vor Kurzem wurde das Siegerprojekt für den Bereich Nordbahnstraße gekürt. Heuer werden die Grundlagen für die Umsetzung des Projekts geschaffen. Der Spatenstich wird kaum vor 2014 erfolgen können.“



Neue Impulse für die Leopoldstadt und das Stuwerviertel, das bringt 2013, so Bezirksvorsteher Gerhard Kubik.

Foto: Puffer